
CLAUDECIR RODRIGUES MARTINS 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DA AVOA-AUTO VIAÇÃO 
OURINHOS ASSIS LTDA, QUANTO A POSSIBILIDADE 
DE INSTALAÇÃO DE LINHA DE ÔNIBUS PARA 
ATENDER USUÁRIOS DO POUPATEMPO 
 

Considerando que foi inaugurado em nossa 
cidade o Programa “POUPATEMPO”, instalado na Rua J. V. da Cunha 
e Silva, nº 1.915, com atendimentos públicos à população, de segunda à 
sábado, com intenso fluxo de pessoas; 

 
Considerando que o local está desprovido do 

atendimento de linha de ônibus circular e este fato tem ocasionado 
muitos transtornos às pessoas que necessitam dos serviços do referido 
Programa; 

 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e 
atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Luciano 
Lucio de Carvalho, DD. Diretor da AVOA-Auto Viação Ourinhos 
Assis Ltda, solicitando que os mesmos prestem a esta Casa de Leis, as 
seguintes informações: 

 

a)– Existe a possibilidade da instalação de 
linha de ônibus circular que vise atender os 
usuários do Programa “POUPATEMPO” em 
nosso Município, com a maior brevidade 
possível? 
 

c) – Se negativo, justificar. 
 

 

                                                   SALA DAS SESSÕES, em 03 de novembro de 2014. 
 
        CLAUDECIR RODRIGUES MARTINS 

                                  Vereador – SD  

 
 


